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Edito du président 

 
Chères médaillées, chers médaillés, 

 

Dernièrement à Belley, avait lieu l’assemblée générale élective de notre 

comité des médaillés de la jeunesse, des sports et de l’engagement 

associatif. 

Lors de cette assemblée, je me suis vu endosser le rôle de président de ce 

comité. Je tiens à remercier tous les membres de notre nouveau comité 

directeur qui m’ont apporté leur soutien et souhaite la bienvenue à Joël 

Soulard de Thoiry qui intègre notre comité. 

Je veux aussi remercier mon prédécesseur à ce poste en la personne de 

Aimé MAZUYT qui, pendant 2 mandats de président, a su insuffler à 

notre comité toute l’énergie qu’il fallait pour assumer notre tâche qui est 

de récompenser le maximum de bénévoles lors des remises ministérielles 

en préfecture ou bien lors de la journée mondiale du bénévolat. 

J’espère que je saurai poursuivre son action, et bien sûr, je compte sur le nouveau comité directeur pour 

m’aider dans cette mission. 

Je veux, par ce petit édito, me présenter à vous médaillé(e)s qui recevez notre journal semestriel « le 

FLASH 01 ». 

Je suis né à Ambérieu en Bugey en 1953 ; et grandit dans la commune de Bellegarde-sur-Valserine 

(maintenant Valserhône) où j’ai pratiqué pendant de longues années la gymnastique au sein du club local 

des EVB Gym ; gymnaste dans un premier temps, entraîneur puis dirigeant ; j’ai occupé le poste de co-

président un certain nombre d’années dans ce club qui existe depuis 1896. Je suis entré au comité 

départemental des médaillés, de la jeunesse, des sports et de l’engagement associatif en 2010 sous la 

présidence de Jean TEULIERE. Au fil des années, j’ai appris aux côtés des autres membres du comité 

savoir quel était notre rôle dans le monde du bénévolat. Depuis 2016, je fais également parti du comité 

AURA des médaillés en tant que membre représentant le département de l’Ain. En 2022, je suis devenu 

secrétaire adjoint aux côtés de Claudine EVAIN ; j’ai effectué mon travail dans de très bonnes conditions. 

Aujourd’hui, me voilà en charge de ce comité et je compte bien faire le maximum pour vous satisfaire, 

vous comité ainsi que tous les médaillés JSEA de notre département. 

Notre journal reflète toutes les activités que nous effectuons tout au long de l’année ; nous comptons sur 

vous pour participer à nos différents évènements qui sont notés dans le Flash 01 ; si vous avez des 

suggestions et des articles à nous faire passer, n’hésitez pas à nous contacter ; nous nous ferons un plaisir 

de les faire paraître. 

J’espère que je n’ai pas été trop long dans mes propos et souhaite à chacune et chacun d’entre vous une 

bonne lecture de notre journal ; je serai toujours à votre disposition et souhaite que nos liens d’amitié et 

de convivialité perdurent dans le temps. 

      Amicalement et sportivement, votre président : Roland MULTIN 

 

Dates à retenir 

 
Journée détente : Jeudi 11 septembre à Oyonnax.  

Journée du bénévolat : jeudi 4 décembre à Boyeux Saint Jérôme. 

 

Promotion du 1er janvier 2025 
 

Bronze : Marie-Pierre Alauzet, Isabelle Cattin, Pascal Coulas, Chantal Crost, Laure Dialinas, François 

Froppier, Antony Gandet, Michel Jeulin, Marie-Christine Lamure, Marsha Martin, Marie-Thérèse Morel, 

Christian Padey, Bernard Pery, Mario Sanna, Roger Sangoy, Philippe Valet, Jeannine Vialard, Patrice 

Voiret. 

Argent : Victor Paladino                                     Or : André Brulland et Gérard Tissot 
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Comité régional AURA 

 
L’assemblée générale du comité régional Auvergne Rhône Alpes a eu lieu le mardi 4 mars à Montagny dans 

le Rhône. Le président Fabrice Bouche a été réélu à l’unanimité. Les quatre représentants du comité de 

l’Ain seront les mêmes que lors du précédent mandat. Roland Multin, en tant que président de département 

devient vice-président de droit, Henri-Pierre Zito a été nommé vice-président en charge du développement 

et de la communication. Aimé Mazuyt et Claudine Evain seront membres.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Franck Rigon reconduit à la tête du CDOS 

 
Lors de l’assemblée générale du comité départemental olympique et 

sportif qui s’est déroulée le vendredi 14 mars dans la salle des fêtes de 

Saint Jean le Vieux en présence d’Hélène Cédileau vice-présidente du 

conseil départemental en charge des sports, Franck Rigon a été réélu 

président du CDOS. Avant le résultat des votes, un bel hommage a été 

rendu à Marie Jo Bardet qui ne se représentait pas.  

En 2024, le CDOS comptait 53 comités tout comme 2022 et 2023, 1400 

clubs contre 1426 en 2022 et 1403 en 2023, 153 851 licenciés contre 136 

137 en 2022 et 143 196 en 2023. 

La soirée des champions se déroulera le vendredi 10 octobre à Péronnas.  

 
                                                                                       Henri-Pierre ZITO 
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Journée mondiale du bénévolat à Loyettes 
 

 

Claude Gagne a commencé le club avec les marcheurs joggers et gym. 

Plus de 100 adhérents au total, des victoires en course par équipes, de 

nombreuses soirées dansantes. A monté la Croix Rouge à Loyettes 

pendant 4 ans, la gym 20 ans et depuis 31 ans, les Randonneurs/Joggers. 

Une marche organisée annuellement sur la commune. Tous les 

mercredis rando avec très souvent de la convivialité. En plus, elle a fait 

l’aide aux devoirs. C’est une personne très impliquée dans la vie 

associative et elle signe, cette année, 31 ans de bénévolat. 

Clémence Juillard a été dès le début de l’association vice-présidente 

très attachée au patrimoine loyettain. Elle met en place chaque année 

au hameau de Gaboureaux la Saint Jérôme avec le matin une messe à 

la chapelle Saint Jérôme, puis ensuite, le repas annuel pour plus de 100 

personnes par sa cuisinière (dont Clémence fait partie) dans une grande 

discrétion, mais dans l’efficacité. Elle n’aime pas être mise en avant, 

mais mérite amplement cet honneur qui récompense 30 ans de 

bénévolat.  

Michael D’Aléo est arrivé au club de l’U.S. Loyettes en 2006 pour 

encadrer les U11. A la fin de la saison 2006/2007, il est élu président. Il 

a fondé, avec ses équipes, l’U.S.B.R. en 2013 puis l’U.S. Plaine de l’Ain en 2022. En plus de ses fonctions, 

il a encadré les catégories U6 à U13 puis les gardiens. Le club est passé de 90 licenciés à près de 350 en 18 

ans. Pendant ce nombre d’années, il a servi avec dévouement le bénévolat. 

Michèle Delavalle a intégré la « Chorale Aventure » en septembre 2009. Elle a rejoint le bureau la même 

année. En 2013 « Chorale Aventure » est devenue « L’Accroche Chœur ». Michèle Delavalle en a pris la 

présidence qu’elle n’a pas quitté jusqu’à ce jour. Très investie, elle s’est donnée sans compter pour soutenir 

avec dévouement et loyauté l’association soit un total de 15 ans de bénévolat. 

Mostefa Kioua a créé le club en 1999. C’est grâce à Jean Pierre Gagne qui l’a soutenu dans ses démarches 

et qui lui a permis d’obtenir, dans un premier temps, des créneaux horaires au sein d’une des salles du foyer 

rural. Les  entraînements se faisaient sur du parquet et au bout de quelques années, le club accède à un 

nouveau dojo tout équipé avec tatamis, vestiaires, local et parking. Tout au long de ces années, les élèves 

ont participé à différentes compétitions Katas et Combats. Le rôle de l’association était d’encourager les 

jeunes compétiteurs de participer dans l’Ain, en Région, en Inter-région et certains ont même participé au 

niveau national. Plusieurs élèves ont été récompensés lors de ces compétitions et ont représenté avec fierté 

la ville et le club de Loyettes. Au fil des années, des générations de pratiquants qui restaient plus ou moins 

longtemps souvent à cause de leurs études, ont pu continuer ou assurer la pratique du Karaté dans d’autres 

clubs. Votre club a également formé plusieurs élèves pour l’obtention du 1er, 2ème, 3ème et 4ème Dan . Il a 

encouragé quelques élèves à la fonction du Diplôme d’Instructeur Fédéral ainsi que la formation de juge et 

d’arbitre. Ses 25 ans de bénévolat méritaient d’être mis à l’honneur. 

Almérinda Guimaraes est membre du bureau depuis le début. En tant 

que trésorière, elle donne de son temps, rigoureuse dans les chiffres, 

toujours présente pour aider Marie-Thérèse pour maintenir un club propre 

et convivial. Elle est toujours présente et accompagne les dirigeants dans 

les diverses manifestations, tournois et contribue à la bonne tenue du club. 

Cet engagement associatif a servi le bénévolat pendant 25 années avec 

sérieux et dévouement.  

Paul Langella est une personne très dévouée, toujours disponible pour 

l’association et les autres sociétés de la commune. Il est présent tous les 

mardis et jeudis au club l’Age d’Or. Pour les multiples convivialités, il 

participe ardemment à la cuisine. Il fait toujours les choses avec plaisir et 

bon cœur sans aucun profit, avec un sens de l’humour incomparable. 

Toutes ces qualités font de lui un bénévole depuis 12 ans très précieux. 

Marie-Thérèse Guimaraes est bénévole au sein du club depuis 14 ans. 

Elle s’occupe de l’entretien du club house et également des terrains 

(couturière des filets). Elle s’occupe aussi de l’accueil des joueurs, du 
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service du bar et de la restauration lors des manifestations sportives, tournois, entraînements. Elle est très 

investie et force de propositions afin d’organiser de nouveaux projets. Bénévole dynamique, très présente, 

donne beaucoup de son temps. Importante et nécessaire au sein du club,  elle participe depuis de nombreuses 

années à sa réussite.  

Michel Mathieu a joué à l’U.S. Loyettes de 

1982 à 1986. Il est revenu au club pour encadrer 

toutes les catégories de débutants à vétérans de 

2005 à aujourd’hui. Vice-président depuis 18 

ans, il est responsable buvette depuis 18 ans 

également. Pendant tout ce temps, il a servi le 

bénévolat avec un dévouement sans faille et c’est 

pour cela qu’il a été honoré lors de cette soirée.  

Nicole Paganuzzi a donné, pendant 24 ans, de sa 

personne sans relâche, sans compter son temps, 

pour faire vivre « Activités Loisirs », une 

association spécialisée dans la poterie, les 

travaux d’aiguille et de peinture sur soie. 

Aujourd’hui, adhérente en peinture sur soie, son 

expérience est très utile et appréciée.  

René Raso a débuté le bénévolat dans les années 

1980 au club de foot de Loyettes où jouait son fils. Il rejoint le comité des Fêtes il y a une quinzaine d’années 

en 2009, mais comme il est un homme insatiable, il adhère aux associations du patrimoine de Loyettes, des 

randonneurs, du comité des fêtes de Chavanoz, du patrimoine de Saint Vulbas et surement d’autres 

associations qui ne nous a pas été mentionnées. Il a également été président de l’Age d’Or, qu’il a développé 

pendant trois ou quatre ans et à ce jour, il est un membre important du comité des Fêtes de Loyettes mais 

également vice-président du Patrimoine. Présent et bien apprécié dans toute la communauté associative du 

village et des communes voisines, il nous est impossible de quantifier le nombre d’heures qu’il donne au 

service des associations depuis de nombreuses années. 

Paule Pinon s’est toujours investie avec efficacité, aussi bien en tant que comédienne qu’en tant 

qu’animatrice de la troupe des enfants qu’elle gère avec sa baguette de chef d’orchestre et malgré tout, avec 

une tendresse maternelle. Son charisme dans son rôle de trésorière en a toujours fait une « redoutable » 

économe pour le plus grand bien des finances de l’association. Toutes ses actions qu’il a menées avec 

courage, fermeté, dévouement et sérieux pendant ses 25 années de bénévolat l’honorent et c’est pour 

récompenser tout ce travail de l’ombre qu’il a reçu ce plateau de la fédération française des médaillés de la 

jeunesse, des sports et de l’engagement associatif.  

 

                                Henri-Pierre ZITO 
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Championnats de France de gymnastique à Oyonnax 2-3 et 4 mai 

  
 
A l’occasion des championnats de France de 

gymnastique qui se sont déroulés du 2 au 4 mai à 

Oyonnax, le comité départemental des médaillés, de 

la Jeunesse, des Sports et de l’Engagement Associatif 

était présent à la manifestation le samedi 3 mai. 

Le président Roland Multin était accompagné de deux 

vice-présidents Michèle Bieler et Jean-Pierre Miaglia 

ainsi que de Claude Bustin, membre du conseil 

d’administration. Pour le président, c’était l’occasion 

de se présenter aux officiels et en tant qu’ancien 

gymnaste, il a retrouvé bon nombre de connaissances. 

Il a assisté à une cérémonie 

protocolaire de remise de 

médailles en compagnie de 

Dominique Mérieux, 

présidente de la Fédération 

Française de Gymnastique 

et de Jacques Vareyon, 

président des EDO. En fin 

d’après-midi, il a assisté au 

vin d’honneur où la 

présidente de la Fédération 

Française de Gymnastique 

s’est vue remettre un 

trophée par l’adjointe des 

sports de la ville 

d’Oyonnax. Une journée 

bien chargée après 

l’excellent repas pris en 

commun au stand des 

EDO ; le président a fait le 

tour des différents stands et 

a regardé pendant un grand moment le déroulement des différentes compétitions. 

 

                                               Jean-Pierre MIAGLIA 

 

                                                               

Important : 

 
Merci de nous communiquer au plus vite, vos coordonnées lorsque celles-ci changent (adresse, 

téléphone, mail…) 
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La médaille d’argent pour Sylvie Caillet 
 

Sylvie Caillet a été présidente du club de natation 

d'Ambérieu en Bugey de 2001 à 2006 et elle est membre du 

bureau depuis 2012. La présidente actuelle d'Ambérieu 

Natation Bugey Côtière Marion Del Bove précisait "elle est 

bénévole depuis de nombreuses années au sein du club 

d’Ambérieu natation, devenu depuis Ambérieu Natation 

Bugey Côtière. Bienveillante, efficace et dynamique, elle 

est l'un des piliers de l'association qui n'aurait sûrement pas 

survécu sans son expérience du monde de la natation, sa 

connaissance de l'entraînement et de la gestion des 

ressources humaines."  

Après son parcours de sportive de haut niveau, ses 

nombreux podiums et titres de championne de France, elle 

est restée dans le domaine de la natation en servant cette 

discipline avec dévouement et sérieux, tout en apportant son 

expérience en club mais aussi au comité de l’Ain, à la ligue 

Auvergne Rhône Alpes depuis 2017 et à la fédération 

française de natation depuis 2020 où elle a en charge le 

cercle de compétence « plongeon ». Sylvie Caillet est également officielle A « FFN » en natation et juge 

national en plongeon. Pour toutes ses années de bénévolat, elle méritait amplement de passer à l’échelon 

supérieur.  

Après le bronze obtenu lors de la promotion du 14 juillet 2015, le vice-président du comité de l’Ain des 

médaillés de la jeunesse, des sports et de l’engagement associatif et vice-président du comité régional, était 

heureux de lui remettre la médaille d’argent qui lui a été attribuée à la promotion du 1er janvier 2024. 

 

                                            Henri-Pierre ZITO          
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Assemblée générale du comité de l’Ain à Belley 
 

 

C’est dans la très belle salle des fêtes de la place des Terreaux à Belley mise gracieusement à notre 

disposition par la municipalité qu’une soixantaine de personnes ont pu assister à l’Assemblée générale 2025 

en présence de Dimitri LAHUERTA Maire de Belley, et ses adjoints Jean-Michel BERTHET et Annie 

CLUZEL, la conseillère régionale Myriam KELLER, le conseiller départemental Jean-Yves HEDON, 

Maryvonne ICARRE cheffe du service départemental à la jeunesse, à l’engagement et aux sports, Manazila 

MOHAMED et Karim BAIT, gestionnaires administratifs dans ce même service. 

Dans son mot de bienvenue Aimé Mazuyt, président du comité de l’Ain remercia tout d’abord la 

municipalité de Belley pour son accueil lors de cette 44e assemblée générale  départementale. 

Il annonça aussi avec émotion 

que cette assemblée générale 

élective serait la dernière pour lui 

en tant que président, après 30 

ans de présence au comité, 8 ans 

de présidence et plus de 50 ans de 

bénévolat. 

M. le Maire prit la parole pour 

saluer le dévouement  d’Aimé, 

les personnes présentes et 

remercier le comité de l’Ain 

d’avoir choisi Belley pour tenir  

son AG 2025. 

M. Mazuyt reprit la parole pour demander une minute de silence pour les membres disparus.  

Vint ensuite la lecture du procès-verbal de l’AG précédente qui s’est tenue à Miribel le 16 mars 2024, puis 

le rapport d’activités 2024 lu par Claudine Evain secrétaire. 

Roland Gourmand trésorier prit ensuite la parole pour exposer le bilan financier 

2024 qui laisse apparaître un bénéfice de clôture de 2463,41 euros et un disponible 

de 23529,41euros au 31.12.2024. 

Après l’intervention de la vérificatrice aux comptes, Monique Zito, qui ne 

constatait aucune anomalie sur leur tenue, l’assemblée vota à l’unanimité 

l’adoption des deux bilans : activités et finances. 

Roland Gourmand présenta ensuite le budget prévisionnel 2025 équilibré à la 

hauteur de 20355 euros. 

Dans son rapport moral, le président Aimé Mazuyt, après des remerciements 

renouvelés à la mairie de Belley pour son accueil, rappela que cette année était 

élective et verrait le renouvellement du CA et de son bureau. 

Il nota qu’après une baisse sensible de licenciés ces dernières années, l’effectif 

était en passe de remonter ce qui était encourageant. 

Il indiqua que la journée mondiale du bénévolat était organisée chaque année dans 

un secteur différent et permettait de récompenser des personnes méritantes souvent 

dans l’ombre ! 

Il nota que l’AG régionale avait eu lieu à Montagny le 4 mars 2025, que le 

président Fabrice BOUCHE avait été réélu, et qu’Henri-Pierre ZITO du comité de 

l’Ain avait été élu vice -président, chargé du développement et de la 

communication. 

Il rappela bien sûr les journées conviviales : la journée de détente en septembre et le voyage organisés 

chaque année par Marcel PIZZERA aidée de Claudine EVAIN. 

Pour conclure, il indiqua que les relations étaient et sont excellentes avec le Service départemental à la 

jeunesse, à l’engagement et aux sports notamment lors des commissions d’attribution de médailles où le 

comité participe avec grand plaisir. 

Il faut, insista-t-il, que les présidents de clubs valorisent plus leurs bénévoles en demandant qu’on leur 

attribue une médaille ministérielle, juste récompense de leur dévouement. 

Il rappela des dates et des rendez-vous importants : 
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*Le congrès fédéral qui aura lieu à Saint Marcel dans l’Eure les 27 et 28 mars 2025 

*Le voyage 2025 qui aura lieu le 4 juin sur les rives du lac d’Annecy 

*La journée détente qui se tiendra à Oyonnax le jeudi 11 septembre 2025 

*La journée mondiale du bénévolat que le comité organisera le 4 décembre 2025 à Boyeux Saint Jérôme. 

Après avoir remercié son équipe, Aimé MAZUYT donna la parole aux personnalités présentes qui, toutes, 

insistèrent sur l’importance de la reconnaissance du bénévolat. 

Henri-Pierre ZITO anima ensuite la cérémonie de remise de récompenses avec l’aide de Christian 

PORTIER.  

Avant de clore l’assemblée, le président annonça les résultats du vote : les membres du comité de l’Ain sont 

réélus à l’unanimité. Le comité se retira pour se réunir et voter. A l’issue de ce vote, le doyen du comité 

Jean-Pierre MIAGLIA annonça 

le nom du nouveau président : 

M. Roland MULTIN que ses 

collègues et l’assemblée 

félicitèrent. 

Au nom de tous Claudine 

EVAIN secrétaire, remercia 

Aimé MAZUYT pour son travail 

en tant que président dans le 

comité de l’Ain. Un présent lui 

fut remis par Roland MULTIN et 

un bouquet à son épouse par 

Marcel PIZZERA au nom de 

leurs amis du comité. Après la clôture de l’Assemblée générale 2025, le comité de l’Ain et tous les 

participants à l’AG furent conviés à un apéritif offert par la commune de Belley et puis les convives se 

dirigèrent au mess de la gendarmerie de Belley qui servait un groupe pour la dernière fois avant sa clôture. 

A l’issue du repas, le tirage de la tombola a connu comme d’habitude un vif succès. Il était animé par 

Michèle Bieler, Odile CHIANTA et Claudine EVAIN que le président remercie. 

 

                                             Claudine EVAIN 

                                                                                                                                                        

7 bénévoles ont été récompensés lors de l’AG : 

Plaquettes départementales bronze : Jean Claude Beard Omnisports FSGT, Fernand Rossi Ski clubs de 

Culoz et Belley, Julien Fontaine Athlétisme ABA Belley, Marcel Gens Tir la cible belleysanne, Michel Odet 

Club sportif belleysan, Marc Truche Batterie fanfare Jeanne d’Arc  

Plaquette fédérale échelon argent : 

Monique Zito Vérificatrice aux comptes 
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La der du président Aimé Mazuyt 
 

C’est avec beaucoup d’émotions que le président Aimé Mazuyt s’est 

adressé aux personnes présentes « je prends la parole pour la dernière fois 

en tant que président du comité de l’Ain. Je voudrais remercier tous les 

conseils d’administration qui se sont succédés, vous remercier vous les 

adhérents à notre comité ici présents de m’avoir fait confiance durant ces 8 

années de présidence. Un grand merci également à mon aide de camp qui a 

fait un travail exceptionnel à mes côtés même avant mes années de 

présidence. J’ai nommé Andrée Mazuyt. » Après 30 années passées au 

comité directeur comme membre puis trésorier adjoint, trésorier général, il 

accédait, il y a 8 ans, à la présidence lors de l’assemblée générale qui se 

tenait à Ambérieu en Bugey. « Je passe donc le flambeau pour ne pas être 

comme certains le souhaiteraient un président à vie. » Il soulignait « ce 

parcours que je ne regrette aucunement, c’est de l’avoir mis au service des 

bénévoles associatifs méritants et pour cela, j’en suis fier. Pour cette 

nouvelle équipe, qui prend ses fonctions lors de cette AG, je lui souhaite 

tout le bonheur de se mettre au service de nos bénévoles aindinois qui 

méritent d’obtenir une distinction. Soyez les ambassadeurs des médaillés de la jeunesse, des sports et de 

l’engagement associatif. Je vous souhaite bon courage. » Il concluait son intervention en disant « j’en 

terminerais non pas par un au revoir ou un adieu, mais vous dire plutôt à bientôt. Au cours de ce parcours, 

j’ai beaucoup appris, j’ai surtout rencontré des gens merveilleux et admirables avec qui j’ai eu de très bons 

échanges. » Pour le remercier, le conseil d’administration lui a offert des cadeaux et remis à son épouse une 

jolie composition florale.  

                                                                                                                                            Henri-Pierre ZITO 

 

 

Le nouveau conseil d’administration du comité de l’Ain 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Les 16 membres élus avec les représentants du Service Départemental à la Jeunesse, à l’Engagement et aux Sports 

 

Aimé MAZUYT président d’honneur, Suzanne BRECHES membre d’honneur  

Roland MULTIN président, Patrick CHIANTA vice-président délégué,  

Michèle BIELER vice-présidente, Henri-Pierre ZITO vice-président chargé de la communication 

préfecture et CDOS, Jean-Pierre MIAGLIA vice-président, Marcel PIZZERA vice-président 

Claudine EVAIN secrétaire, Joël SOULARD secrétaire adjoint,  

Roland GOURMAND trésorier, Aimé MAZUYT trésorier adjoint 

Membres : Jean-Paul EMONARD, Claude BUSTIN, Jean-Pierre GAGNE, Gérard BONTRON, Gérard 

COCHET, Christian PORTIER   
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Jean Paul Picard nous a quitté 
 

Homme d'engagement, en témoignent ses fonctions d'élu durant 

plusieurs mandats, occupant successivement les postes d'adjoint en 

charge des sports puis à la voirie. Durant son mandat aux sports, il fut 

notamment le pilote du comité d'organisation de l'accueil du tour de 

France cycliste avec une arrivée d'étape à Bellegarde le 11 juillet 2012, 

après un départ à Mâcon, plaçant sa ville sous les projecteurs du 

monde entier. 

Évidemment, son engagement associatif fut particulièrement 

marquant au sein du club de rugby local, l'US Bellegarde-Coupy où 

il fut joueur dans les années 70, puis s’impliquera pleinement, avec 

une passion fidèle, jusqu’à occuper le rôle de président de nombreuses 

saisons, participant notamment à l'organisation du tournoi lémanique.  

La formation des joueurs constituait une ambition forte, il a d'ailleurs 

contribué au développement de l'école de rugby bellegardienne en 

étant dirigeant durant de nombreuses années. Grâce à ce travail, le 

club décrochera un titre de champion de France juniors Balandrade 

en 1992 et un titre de co-champion de France cadets Teulière en 1994. 

En juillet 2005, il fit partie de la promotion du 14 juillet pour la médaille de bronze et la promotion du 14 

juillet 2015, il obtint la médaille d’argent.  

Comme le dit le maire de Valserhône, Régis Petit, « Jean Paul était un mec bien, droit, franc du collier. Il a 

été un élu investi, un adjoint précieux, en charge de la dynamique associative sportive dont il maitrisait tous 

les dossiers. » 

La ville, à qui il a tant donné, lui rend un bel hommage en installant une place « Jean Paul Picard, Docteur 

en ovalie » sur le nouveau complexe de la plaine des sports d’Arlod.  

 

 

Lagnieu accède à la régionale 2 après 23 ans d’attente 
 

Le Club Sportif de Lagnieu (CSL) cher au président Jean Louis Pérution, médaillé de bronze de la Jeunesse, 

des Sports et de l’Engagement Associatif depuis le 14 juillet 2019, vient de réaliser une superbe saison dans 

le championnat de régional 3. Après un départ difficile, les hommes de l’entraineur Sofien Hamdi ont réussi 

à redresser la barre et à s’installer dans le trio de tête. Leurs excellents 

résultats qui ont suivi leur ont permis de prendre la direction de la 

poule F et d’accentuer leur avance pour être sacrée à trois journées 

de la fin du championnat, devançant le deuxième de 11 points. Après 

23 ans d’attente, le CSL accède à la régionale 2 et plus de 700 

supporters étaient présents au stade municipal pour encourager leur 

équipe qui est venue à bout de la réserve de Craponne sur le score de 

3 à 1.  

 

                                                                               Henri-Pierre ZITO 
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